
Gemeinderatssitzung 30.11.2023 

Bericht des Bürgermeisters 

- Regionalplan-Stellungnahme 

Im Zuge der aktuellen Neuaufstellung der Regionalpläne in Schleswig-Holstein hat die 

Gemeinde Haseldorf fristgerecht eine ausführliche Stellungnahme abgegeben, um ihre 

Interessen zu verteidigen und die besonderen örtlichen Gegebenheiten angemessen zu 

berücksichtigen.  

- Potenzialgebiet Wind -> Anfrage von der Firma WPD aus Bremen 

Potenzialgebiet im Bereich Holm-Heist 

- Seniorennachmittag fand am 05.11. bei Otto Lienau statt 

Die finanzielle Grundlage für diesen gelungenen Seniorennachmittag bildeten die 

Einnahmen des traditionellen Dorfabends, der von der Vereinsgemeinschaft organisiert 

wurde. Ein herzliches Dankeschön geht daher an alle Organisatoren, die mit viel 

Engagement und Herzblut diesen besonderen Tag für die Senioren gestaltet haben 

- Schredderaktion fand am 11.11. statt. Es haben sich ca. 40 Helfer beteiligt und diverse 

Fahrzeuge von Landwirten, Unternehmen und Privatleuten. Ebenso war die Landjugend 

aktiv beteiligt. Von den 500,- € Spenden konnte die Verpflegung und Getränke bezahlt 

werden. Die Landjugend hat eine Spende von 100,- € erhalten und 126,- € konnte ich 

auf das Gemeindekonto einzahlen. 

- Das Einheitsbuddeln fand dieses Jahr am 12.11. statt. Wir haben in der Straße „Bi de 

Feldmöhl“ eine Roteiche gepflanzt und im nächsten Jahr folgt der nächste Baum um den 

Baumleerpfad weiter auszubauen. 

- Neue Geschwindigkeitsbegrenzung am Altenfeldsdeich 

Die lang ersehnte Verkehrsberuhigung am Altenfeldsdeich ist Realität geworden. Seit 

kurzem gilt auf einer Strecke von rund 350 Metern eine Geschwindigkeitsbegrenzung 

von 30 km/h. 

- Bücherei – Leider haben unsere beiden Kräfte gekündigt. Es fand bereits eine 

Ausschreibung statt und gestern wurden die ersten Bewerbungsgespräche geführt. 

- Messungen in der Haseldorfer Binnenelbe und Sonierung Landesschutzdeich und 

Altdeich haben stattgefunden.  

- Am 20.11 fand der 2. Katastrophenschutzgipfel beim Kreis statt. Die Unterlagen 

versendet der BGM an die Fraktionsvorsitzenden mit der Bitte die Unterlagen zu sichten 

und ggfls. zur nächsten Sitzungsperiode Themen vorzubereiten. 

- Am 16.11 fand der Runde Tisch FFW, Polizei, Bundeswehr, Verwaltung, BGM im Amt 

GuMS statt. 

- Die Schulung "Arbeitsweise in den Gremien der Gemeinde" fand am 20.11. statt im Amt 

statt. 

- Kreisumlageabsenkung und Eckwerte Nachtragshaushalt 2023/2024 

- Workshop Ehrenamt und Hauptamt fand am 29.11.2023 ganztägig im Amt statt. 

Eingeladen waren die Ausschuss-Vorsitzenden und Bürgermeister. Insgesamt haben ca. 

60 Personen an der Veranstaltung teilgenommen. 

- Hafengebäude hat noch immer Legionellen, jedoch deutlich geringer. Durchlauferhitzer 

sind kaputt und müssen im Frühling ersetzt werden. Die Heizung funktioniert nicht 

einwandfrei. 
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